

Zusammenfassung

2. Treffen transform_EMN – Fokusgruppe Mobilitätsinfrastruktur

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Weiteres Vorgehen

- Besserer Überblick über Energiemanagement (sowohl Gebäude als auch Auto) wünschenswert
- Besserer Überblick über Schutzmechanismen (bereits vorhanden und noch notwendig) im Bereich der Infrastruktur wünschenswert
- Alle Energieversorger der Region adressieren (gerade die kleineren)
- Diskrepanzen zwischen Automobilindustrie und Netzbetreibern bzgl. Protokollen, Möglichkeiten etc.
→ Akteure aus beiden Feldern zusammenbringen → Netzwerke der Teilnehmer nutzen
- Fülle an verschiedenen Protokollen für intelligente Messsysteme und Ladesäulen stellt Handwerk vor große Herausforderungen → Handwerk maßgeblich für Installation, Aufbau und Inbetriebnahme von Infrastruktur verantwortlich → zukünftig mit einbinden in Fokusgruppe